
 

 

 

 

      

昨年１２月上旬、垂井町表佐小学校の先生から、社会科の中で 

『ぼくたち、私たちの地域の会社について学習しよう！』をテーマに、 

「安田金属工業株式会社」を紹介したいというお話を頂きました。 

私たち安田金属は、地域の方とのふれあいをとても大切にしていることもあっ

て、こちらからも是非お願いしたいという事になりました。たまたま岐阜工場

にお立ち寄りになられていた耕会長が、すぐに先生を御案内したところ、安田

金属という会社に興味を持って頂け、学習発表会で紹介されることが決定しま

した。後日行われた“安田金属工業が８０年以上続いている理由”についての

発表を岡崎工場長、古川課長、安田聡美さんの３名が見学しましたので、 

代表して岡崎工場長の感想を掲載いたします。 

 

 

表佐小学校５年生の皆さんに、「安田金属工業が 80年以上続いている

理由」というテーマで、通常授業時間（1時限）45分のところ、最初

から 15分延長して頂き 60分で行って頂きました。私自身も、5年生

の娘がいて、授業参観に行くこともありますが、印象として先生と生

徒の距離感を感じる事が多い（先生が生徒に気を使いすぎに感じる）

のですが、今回立ち合わせて頂いた時に、担任の先生と生徒さんが非

常に良い関係で（先生がはっきり発言される）ある事が、そこにいて

伝わり、心地良さを感じました。先生が、耕会長の話を楽しそうにお

話されてみえる姿も、嬉しかったです。後日、何かしてあげれる事は

ないかなって、漠然と考えていた時、自分の子供が、田植えや芋掘り

が楽しかったっていう話を思い出し「自社の餅つき」に招待したいと、

立明社長に相談したところ、即 OK！を頂けた事が経緯でした。椙岡君

をはじめ、幹事の皆さんが、生徒さんが楽しめるよう対応頂いた事で、

特別な思い出になったようでありがとうございました。 

来年（2017年）も是非とお願いされています(^^♪ 

 

 

生徒さん４０名

がこして感想を

書いてくれまし

た。 

 

杵が意外と重かった

かな？でも子供たち

は真剣そのもの 

(^0_0^) 


